



Deutsche Veterinärmedizinische Gesellschaft

www.dvg.de

Pressemitteilung der Deutschen Veterinärmedizinischen Gesellschaft

07.10.2020

DVG-Vet-Congress 2020 – jetzt als Online-Kongress

Der diesjährige DVG-Vet-Congress, der vom 15. bis 17. Oktober stattfindet und zunächst als Hybrid-Veranstaltung geplant war, wird nun als reiner Online-Kongress durchgeführt. Dieser Entscheidung des DVG-Präsidiums liegt die aktuelle Situation zugrunde, in der mehrere Bezirke in Berlin zu Risikogebieten erklärt wurden, darunter mit Neukölln auch der Standort des Estrel Congress Centers, in dem die Vor-Ort-Veranstaltungen geplant waren.

"Als wissenschaftliche Gesellschaft der Veterinärmedizin in Deutschland können wir es nicht verantworten, unseren Kongress in einem Risikogebiet durchzuführen", so Prof. Dr. Dr. h.c. Martin Kramer, Präsident der Deutschen Veterinärmedizinischen Gesellschaft (DVG), dem Veranstalter des Kongresses. "Unser Vorhaben, den gesamten Kongress hybrid und Pandemie-konform durchzuführen, das Vortragsprogramm live zu streamen und damit sowohl eine Präsenz- als auch parallele Online-Teilnahme zu ermöglichen, kann wegen der aktuellen Corona-Infektionszahlen nicht umgesetzt werden. Da wir aber von Beginn an zweigleisig geplant haben, können wir adäquat reagieren und die Vorträge aller Tagungen unter dem Dach des DVG-Vet-Congresses virtuell anbieten. Ich bin sehr zuversichtlich, den bislang knapp 1.600 angemeldeten Teilnehmern auf diese Weise einen spannenden und erkenntnisreichen Kongress bieten zu können", so der Präsident.

Für die Teilnehmer der verschiedenen Tagungen zu Kleintieren, Chirurgie, Anästhesie, Naturheilverfahren, Pferden, Rindern, Bienen, Tierernährung, Tropenveterinärmedizin und Internationale Tiergesundheit, Antibiotikaresistenz sowie Versuchstierkunde bedeutet dies, dass die Vorträge wie geplant und im Programm aufgeführt stattfinden – allerdings als Online-Veranstaltungen. Alle angemeldeten Teilnehmer erhalten rechtzeitig die Zugangsdaten. Die Vorträge werden im Anschluss an den Kongress zusätzlich auch als Video-on-Demand für die Teilnehmer im Internet abrufbar sein. Auch das Vortragsprogramm für Tiermedizinische Fachangestellte wird online angeboten.

Die Seminare, die traditionell am Tag vor dem Hauptkongress stattfinden, werden so weit wie möglich auch virtuell durchgeführt. "Wir informieren unsere Teilnehmer auf jeden Fall rechtzeitig, falls einzelne Veranstaltungen nicht stattfinden können", versichert Prof. Kramer.

Die Industrieausstellung, die Bestandteil jedes DVG-Vet-Congresses ist und immer regen Zuspruch der Teilnehmer findet, wird ebenfalls ins Internet verlegt. Dort bekommen die Unternehmen die Möglichkeit, an ihren virtuellen Ständen Informationen, Videos und Ansprechpartner per Chat zu präsentieren. "Wir sind uns bewusst, dass die Entscheidung für den Online-Kongress für unsere Industriepartner schwierig ist und sie vor Probleme stellt", so Prof. Kramer, "die aktuelle Entwicklung lässt uns leider jedoch keine andere Wahl. Wir hoffen auf Verständnis bei den Unternehmen und auch bei unseren Teilnehmern."

Kontakt:

Deutsche Veterinärmedizinische Gesellschaft
Friedrichstraße 17
35392 Gießen

Telefon: 0641 24466

E-Mail

Kongress-Webseite

Falls Sie keine DVG-Nachrichten erhalten möchten, schicken Sie bitte eine Nachricht an: info@dvg.de
In case you do not wish to receive further emails from the German Veterinary Medical Society please send a message to: info@dvg.de

Deutsche Veterinärmedizinische Gesellschaft (DVG)
German Veterinary Medical Society
DVG e.V. / DVG Service GmbH
Friedrichstrasse 17
35392 Giessen
Deutschland / Germany

Tel/Phone.: +49 (0) 641 24466
Fax: +49 (0) 641 25375
E-Mail: info@dvg.de
www.dvg.de

Geschäftsführerin:
PD Dr. Susanne Alldinger

Handelsregister: Gießen HRB 3877
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE 813 497 025

